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Essa obra do Totem “Eu amo La-
ges”, inaugurada pelo prefeito 
interino na manhã de segunda-
-feira, será um marco para a ci-

dade. Certamente dividirá a história de 
Lages em antes e depois do totem. Pia-
das à parte, esta obra ganhou notorieda-
de depois que assistimos o secretário do 
Desenvolvimento Econômico e Turismo, 
Álvaro Mondadori, brigar pela paterni-
dade da obra, contestando a vereado-
ra Katsumi Yamaguchi, autora de uma 
moção, de agosto do ano passado, suge-
rindo a implantação do mesmo. E como 
não bastasse, também o ex-presidente 
da Câmara, Gerson dos Santos, entrou 
na briga, lembrando que na mesma da-
ta apresentou igual moção. Só gostaria 
que empreendessem igual esforço em 
obras mais necessárias e significativas 
para o município e sua população. Lem-
bram eles que foi durante a coletiva no 
casarão Juca Antunes, quando um co-
municador sugeriu a implantação do to-
tem para incrementar o turismo. O pre-
feito Ceron disse que a sugestão deveria 
partir da Câmara. Começou, então ai, 
a corrida pela paternidade. Em primei-
ro lugar, o fato de partir de alguém da 
imprensa tal ideia, não significa que a 

categoria a endosse. Eu particularmen-
te acho que não se pode replicar luga-
res comuns e oferecer mais do mesmo. 
Sem querer ofender os municípios que 
têm buscado marcar a passagem dos tu-
ristas no registro do totem. Entendo que 
existem iniciativas muito mais singula-
res para oferecer. Eu, particularmente 
prefiro que o turista registre sua pas-
sagem por Lages levando a imagem da 
nossa catedral, que é única e realmente 
identifica a cidade, do que tal totem que 
só marca a cidade por ele mesmo. Tam-
bém me causa espécie o fato de que até 
recentemente muito se falou, contestou, 
argumentou a respeito do monumento 
a Getúlio Vargas que atrapalhava o re-
gistro das fotos dos turistas, tendo por 
fundo a catedral. Tanto foi dito, solici-
tado e implorado que o monumento foi 
levado para outro canto da praça, lon-
ge do campo visual da catedral. Agora 
instalam um totem para roubar a cena, 
não tendo mais a imagem da catedral 
de fundo. Preferia, mil vezes que o tu-
rista levasse daqui uma foto que real-
mente identifique a cidade pelas suas 
edificações, reforçando os nossos pon-
tos históricos que realmente são os mar-
cos da cidade.

Política

Já citei aqui que o prefeito interino, Juliano Polese, 
tem lançado mão de qualquer expediente para se 
manter na mídia, nestes 30 dias em que está senta-
do na cadeira do titular. A tal ponto que promoveu a 
entrega de veículos que já tinham sido adquiridos há 
muitos meses à área da saúde. Depois de passar o fi-
nal de semana fazendo a entrega de ordem de serviço 
e inaugurando rampa náutica, reservou para a manhã 
da última segunda-feira a maior das obras: o totem na 
praça João Ribeiro. Afim! Esta é a sua última semana 
como interino e é preciso, ainda, gerar assunto para a 
imprensa engajada noticiar.

O MDB realizou, na quarta-feira, um encontro 
regional em Lages com objetivo de ouvir as ba-
ses para a definição do candidato do partido ao 
governo. O presidente estadual, deputado fede-
ral Celso Maldaner está percorrendo o estado 
com essa finalidade. Na Serra, o partido já tem 
um candidato a deputado estadual, é o ex-secre-
tário regional, Juarez Mattos.

Um marco para a cidade Custo alto... Mas, a polêmica vem 
agora e se refere ao custo do monu-
mental totem: R$ 18,3 mil e, ao con-
trário do que disse o secretário do 
Desenvolvimento Econômico e Turis-
mo, foi pago com verba do gabinete 
do prefeito. E não foi realizada lici-
tação para a contratação do mesmo.

Via Sacra... O secretário Álvaro 
Mondadori diz que tem um proje-
to da área do turismo para o Morro 
Grande, que é a instalação de toda a 
Via Sacra para incrementar o turis-
mo religioso. Também lá no alto do 
morro, será instalado um outro to-
tem “Eu Amo Lages” de 4 X 15 me-
tros, bem maior do que o da Praça 
João Ribeiro. Quanto será que custa-
rá esse, então!

Reajuste... O secretário da Semasa, 
Jurandi Agostini, lembra que neste 
mês a conta da coleta do lixo – que 
vem na conta da água - sofrerá um 
acréscimo. E no mês de fevereiro a 
conta da água sofrerá um reajuste de 
10,74%.

Asfaltamento caro... Segundo o 
governo do estado, para asfaltar os 
20 km entre Abdon Batista e Vargem 
irá gastar R$ 81,45 milhões. Signifi-
ca dizer que cada quilômetro custará 
R$ 4.072 milhões. Já o trecho de 25 
km da SC-150, do Meio Oeste, terá 
um custo de R$ 77 milhões. Contará 
com terceiras faixas e trechos urba-
nos com ciclovias e até iluminação. 
Cada km custará R$ 3.080 milhões. 
Então, quanto será que custaria os 
70 km previstos para Coxilha Rica, 
na estrada de Morrinhos? No míni-
mo R$ 215.6 milhões, se considerar 
o valor desta última obra licitada.

Cadê Merísio?... O PSDB estadual 
realizou um encontro nesta quarta-
-feira e consta que o seu mais novo 
filiado e pretenso candidato do par-
tido ao governo, o ex-deputado Ger-
son Merisio, não esteve presente e 
nem mandou qualquer justificativa. 
Consta que Merísio está de férias em 
Paris. Ao que parece, com este ges-
to está recuando de sua pretensão de 
candidatura ao governo pelo partido. 
Pelo menos, os tucanos já passam a 
não mais considerá-lo um candida-
to em potencial. Resta então saber 
quem o PSDB vai apoiar ao governo 
e mesmo as alianças que fará.

Ex-comandante na direção da 
Câmara... O ex-comandante do 6º 
BPM, coronel PM Alfredo Nogueira, 
foi contratado pelo novo presidente 
da Câmara, Jean Felipe, como dire-
tor geral, substituindo Robert San-
ta Anna. Para o cargo de diretor de 
plenário, trouxe de volta o advoga-
do Edson Medeiros, que já respon-
deu por este cargo na gestão passa-
da. Aliás, essa é a terceira vez que 
ele assume o cargo na Câmara. Da 
primeira vez foi na gestão do Vone 
Scheuermann. Já a TV Câmara está 
também com novo diretor: o jorna-
lista Rafael Araldi.

O governador Carlos Moisés 
está empenhado em fazer 
entregas em todos os 
cantos deste Estado. São 
feitos históricos, que eram 
aguardados há décadas. 
Comunidades inteiras 
desacreditadas que os seus 
pleitos seriam atendidos e 
que passarão a contar com as 
novas infraestruturas”
Secretário de Infraestrutura e 
Mobilidade, Thiago Vieira, no 
lançamento de edital para a pavimentação da 
SC-452, que liga Abdon Batista a Vargem

Vale tudo para ganhar a mídia

MDB consulta as bases

Esta foi uma das obras do 
prefeito interino, inaugurada na 
última segunda-feira

Celso Maldaner presidiu o 
encontro realizado na quarta-

feira em Lages
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